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Zitat 

#####Paukenschlag bei unserer U19####

Am Montag 09.07.2018 startete unsere U19 ins Training für die Mission Klassenerhalt
Bayernliga.

Doch bei der U19 Bayernliga Truppe fehlte eine entscheidende Personalie.

"Coach" Sebastian Schwarzfischer lies kurz vor Trainingsstart die Bombe platzen bzw.
lies er seinen neuen Arbeitgeber die frohe Botschaft überbringen. Erst im Anschluss
meldete sich Schwarzfischer selber bei unserer Vereinsführung.

Er wechselt mit sofortiger Wirkung zu unseren Noch-Partnerverein 1. FC Nürnberg als
U17 Bundesliga Co-Trainer von Club Legende Marek Mintal.

Es gab vorher keine Anzeichen bzw. nur Hinweise auf diesen plötzlichen Abgang. Kein
Gespräch, kein Anruf, nichts!

Im Nachhinein erfuhr man, dass die Verhandlungen zwischen FCN und Schwarzfischer
schon länger liefen. Eine Information an die ASV Führung Fehlanzeige!! Noch
verwunderlicher ist es, dass seitens Schwarzfischer der FCN nie eine Option war und
schon gar keine Option war der Posten eines Co-Trainer. Da sieht man mal wieder
wohin sich der Fußball entwickelt. Ein Handschlag bzw. ein Wort sind nicht mehr viel
Wert in der heutigen Zeit

#Partnerverein??? #Charakter???

Zum Trainingsauftakt standen dann Koordinator Klaus Alder, U19 Co-Trainer Alex
Schillinger und U18 Trainer Michael Böhme auf dem Platz und gaben diese
überraschende Info an die Spieler weiter.
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Jetzt müssen sich JL Thomas Lehmeier und Koordinator Klaus Alder nach einem
geeigneten Trainer umschauen, welcher auch zur Philosophie des Vereins passt. Kein
einfaches Unterfangen, aber auch das werden wir meistern.

Hier wird, wie von der ASV Führung gewohnt, kein schnellgriff getätigt. Das Training
wird auf entsprechenden Niveau gestaltet. Hier helfen alle Trainer zusammen, bis ein
geeigneter Kandidat gefunden wurde.

Ps.: Die Partnerverein Sache ist mit sofortiger Wirkung Geschichte. Das wurde in der
Vereinsführung einstimmig beschlossen. So ein Umgang ist höchst respektlos und nicht
vertretbar. Hier sollten sich die Führungskräfte des 1. FC Nürnberg um Michael Köllner
hinterfragen, ob das zur positiven Außendarstellung des Vereins beiträgt.

--Nichts desto trotz wünschen wir Sebastian viel Erfolg bei seinen neuen Aufgaben.--

Alles anzeigen 

https://m.facebook.com/story.p…765573&id=346638622155012

Der ASV Neumarkt will die Partnerschaft beenden
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